

Elections Cantonales de Mars 2008

CANTON DE SEICHES SUR LE LOIR



Elisabeth Marquet

Maire de Jarzé

Agricultrice

Suppléant : Luc Fouché

Conseiller municipal à la Chapelle Saint Laud

Médecin à Seiches

Nous vous remercions de l'important soutien que vous nous avez apporté lors du premier tour des élections cantonales. Vous avez compris la réalité de notre engagement. Vous avez exprimé votre désir de changement pour notre canton.

Luc et moi sommes tous les jours, par nos métiers et nos engagements, au cœur de vos problèmes quotidiens. Nous sommes...

...à votre service, avec vous, à vos côtés !

Je veux me battre pour faire ce qui est le plus important pour notre canton :

- **le développement économique** en favorisant l'implantation de nouvelles entreprises et donc la création de nouveaux emplois.
- **l'amélioration de nos infrastructures** avec notamment le contournement de Seiches, le raccordement de la route de Bauné à Corné, l'amélioration de notre gendarmerie et de nos centres de secours...
- **le développement des services** aux personnes âgées, aux malades, aux personnes handicapées...
- **l'harmonisation de l'habitat social** de façon à conforter les petites communes comme les plus grandes.
- **l'action sociale** pour l'enfance, l'accompagnement des familles, le soutien et l'insertion des personnes les plus défavorisées.
- **notre cadre de vie** qui devient un atout de plus en plus important pour l'épanouissement de chacun. L'agriculture au-delà de sa vocation économique, doit nous permettre de gagner le pari de l'amélioration de l'environnement tant par le paysage et l'espace rural que par la politique de l'eau. La préservation de notre planète se joue également dans nos gestes quotidiens.

Comme vous, nous vivons sur le canton

Nous nous engageons à entreprendre ensemble ces actions, pour que notre territoire soit toujours plus dynamique et solidaire, afin que chacune et chacun d'entre nous s'y sentent bien.

Nous mettrons notre enthousiasme à votre service et toute notre expérience au service des communes de notre canton.

Le 16 mars, votez nombreux pour une nouvelle façon de gérer le canton !



Elisabeth Marquet, 47 ans, mère de trois enfants, agricultrice avec son mari et leur fils.

« J'ai toujours eu envie de m'engager au service des autres. Ma profession et mes mandats de maire ont forgé en moi l'expérience de terrain et des dossiers au quotidien.

Je me sens aujourd'hui prête à vous représenter et vous défendre au Conseil Général au sein de la majorité départementale.

J'ai des convictions, mais tous ceux qui me connaissent savent que le sens de l'intérêt général est le guide de toute mon action au service de chacune et chacun d'entre vous.

Vous pouvez compter sur mon total engagement pour vous, à vos côtés ! »

Elisabeth Marquet

« Mes convictions pour notre canton :

Mon histoire de vie, mon métier, mes engagements professionnels, ma présence dans les associations humanitaires, caritatives, culturelles et sportives depuis plus de 30 ans m'ont donné envie de continuer à agir pour tous, pour notre canton.

Ecouter mes concitoyens, être proche de leurs préoccupations, être solidaire, favoriser le développement, sont mes convictions.

C'est ce que je crois, c'est ce que j'aime faire, c'est pour cela que j'accompagne Elisabeth Marquet. »



Luc Fouché, 50 ans, marié et père de deux enfants, médecin généraliste à Seiches.

Luc Fouché

Nous avons aimé lors de nos réunions avec vous, près de chez vous, partager les sujets suivants parce que nous les vivons comme vous :

- Crèches, nourrices, gardes d'enfants, collègue
- Etablissements et aides à domicile pour les personnes âgées ou handicapées
- Transports collectifs et scolaires, état de nos petites routes de campagne, déviations, points noirs de circulation
- Gendarmerie, centres de secours, équipements sportifs et actions pour les jeunes
- Sans oublier : logements sociaux, insertion, agriculture, santé...

Dimanche prochain, le 16 mars,

**Votez Elisabeth Marquet
pour une nouvelle façon d'agir**

www.marquet2008.org